

» Wirtschafts-Info

■ Erste Klaes After-Work-Party

- Anzeige -

Perfekter Sundowner für das Team

AHRWEILER. Sunset - Thumbs Up! Am 29. August 2024 ging die erste Klaes After-Work-Party an den Start - und sie hat richtig eingeschlagen! Klaes zeigt damit einmal mehr, dass das Unternehmen als attraktiver Arbeitgeber Teambuilding großschreibt und den Mitarbeitern etwas zurückgeben will. Die Party-Location? Die angesagte WeinLounge im Kurpark von Bad Neuenahr-Ahrweiler, ein abgegrenzter Beach-Bereich mit Sand direkt an der Ahr - einfach die perfekte Kulisse für einen entspannten Feierabend! Über 50 Mitarbeiter aus dem regionalen Klaes-Team waren bei dem Event dabei und die Stimmung war top! Bei Traumwetter



Die Geschäftsführung bei der After-Work-Party 2024

Foto: Klaes GmbH & Co. KG

und einem spektakulären Sonnenuntergang konnten alle den Abend in vollen Zügen genießen. Für die perfekte Erfrischung sorgten kostenlose Drinks wie Wein, Weincocktails, alkoholfreie Alternativen und selbstgemachte Limonade. Dazu gab es leckere Fingerfood-Platten mit Paninis und Blätterteigtwister, die zum Snacken und Plaudern einluden. Mit der After-Work-Party zeigt Klaes, dass es nicht nur um Arbeit geht - sondern auch um Teamgeist und eine gute Zeit zusammen. Und das Ganze natürlich in einer Location, die die besten Seiten des Ahrtals zeigt: chillig, modern und einfach schön.